

## COMUNICADO # 5

**El Gobierno de la República a través de la Secretaría de Salud al pueblo en general comunica lo siguiente:**

1. Que a pesar de todas las medidas de protección que se han implementado para salvaguardar la salud de la población el día 17 de marzo del 2020, mediante las pruebas realizadas en el Laboratorio Nacional de Virología (LNV), se confirmó un nuevo caso de COVID-19 incrementándose a nueve casos confirmados en el país.
  - Este nuevo caso se trata de una persona del sexo masculino, originario de Asia, y procedente de la Ciudad de Nueva York, al viajero se le aplicó el protocolo correspondiente en San Pedro Sula, departamento de Cortes.
  - El señor se encuentra en autoaislamiento y está siendo monitoreado permanentemente por personal de la región metropolitana de San Pedro Sula.
2. Como parte de la fase dos del protocolo epidemiológico, La Secretaría de Salud con el apoyo de la Secretaría de Seguridad, mantiene cercos epidemiológicos en las colonias El Carrizal y la Abraham Lincoln de Comayagua, del Municipio del Distrito Central a fin de aplicar las medidas de contención para evitar la propagación del virus.
3. La Secretaría de Salud exhorta a la población a continuar con las instrucciones generadas por el Gobierno de la República, y tomar todas las medidas de prevención y precaución:
  - Lavado permanente de manos con agua y jabón.
  - Uso de gel desinfectante.
  - No saludar de beso y manos.
  - No compartir bebidas ni alimentos.
  - Ante la presencia de signos respiratorios, colocarse mascarilla y buscar asistencia médica en los centros establecidos.
  - No salir de casa innecesariamente.
  - Mantenerse informado a través de los canales oficiales [www.salud.hn](http://www.salud.hn) y [www.covid19honduras.org](http://www.covid19honduras.org)

Tegucigalpa, M.D.C. 17 de marzo, 2020